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Aos doze dias de maio de dois mil e vinte e um, às dezesseis horas e sete minutos, via 1 

plataforma de webconferência Google Meet, teve início a quarta Reunião do Comitê 2 

Assessor do curso de Bacharelado em Biblioteconomia, presidida pela Coordenadora 3 

de Curso, Professora Marcia Carvalho Rodrigues. Estavam presentes os seguintes 4 

membros: professora Angélica Conceição Dias Miranda, professora Mariza Inês da 5 

Silva Pinheiro, professor Rodrigo Aquino de Carvalho, professora Maria Helena 6 

Machado de Moraes, representante discente Ana Julia Lopes e professor Claudio 7 

Renato, que se ausentou da sala de reunião às dezesseis horas e vinte minutos. Os 8 

professores Maria de Fátima Santos Maia, Renata Braz Gonçalves, Jarbas Greque 9 

Acosta ingressaram na sala às dezesseis horas e quarenta minutos, devido à 10 

participação em banca de defesa de TCC. A professora Gisele Vasconcelos Dziekaniak 11 

não estava presente nem justificou ausência. A Coordenadora iniciou a reunião 12 

apresentando a pauta para discussão: 1. 1) Vagas para o Programa de Estudantes-13 

Convênio de Graduação - PEC-G 2022: no dia dez de maio a Coordenação de curso 14 

recebeu memorando da Prograd sobre o PEC-G (Programa de Estudantes – Convênio 15 

de Graduação), por meio do qual os cursos de graduação disponibilizam vagas a 16 

estudantes estrangeiros. Posto em discussão o assunto, as professoras Angélica, 17 

Marcia e Renata ponderaram que em outra ocasião o curso recebeu dois alunos 18 

estrangeiros, tendo sido uma experiência muito boa para alunos e professores, mas 19 

que, no entanto, no atual contexto em que vivemos, de indecisões e incertezas em 20 

razão da pandemia, não temos condições de ofertar vagas a alunos estrangeiros. Por 21 

unanimidade, o Comitê Assessor delibera a não oferta de vagas para alunos 22 

estrangeiros. 2. Defesas de TCC: a professora Marcia comunicou o recebimento de 23 

mensagem da professora Gisele no dia seis de maio, por WhatsApp, na qual relatou a 24 

impossibilidade de manutenção da data de defesa de um dos trabalhos para o qual foi 25 

convidada a integrar a banca examinadora, tendo em vista que o trabalho apresentado 26 
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não estava em condições de defesa, segundo seu parecer. A professora Gisele, 27 

juntamente com as professoras Maria de Fátima e Renata, compõe a Comissão de TCC 28 

do curso de Biblioteconomia. Tendo em vista tratar-se de estudante especial, a 29 

Comissão de TCC acionou a PRAE para buscar auxílio nesse caso. As professoras 30 

Renata e Maria de Fátima prosseguiram o relato, explicando que, na sequência, foi 31 

agendada uma reunião com a PRAE para conversar sobre a situação, bem como 32 

apresentar as recomendações do Curso de Biblioteconomia para os trabalhos de 33 

conclusão de curso. A partir desta reunião, ficou acordado que a PRAE disponibilizará, 34 

sempre que solicitado pelo professor orientador, um dossiê sobre o(a) aluno(a) especial 35 

que chegar à etapa de defesa de TCC, na disciplina Trabalho de Conclusão de Curso 36 

II. Neste dossiê será relatada a vida acadêmica do(a) estudante, bem como sua 37 

deficiência, para fins de contextualização da situação para a banca examinadora. A 38 

Comissão de TCC orienta, ainda, que nesses casos não sejam convidados membros 39 

externos para compor a banca examinadora. No que se refere a esse caso específico 40 

que motivou o contato com a PRAE, ficou acordado entre os membros da banca e 41 

Comissão de TCC que serão realizados ajustes no trabalho e este terá nova data para 42 

defesa. Após ampla discussão, o Comitê Assessor recomendou a retomada desse 43 

assunto em reunião futura, com a presença de todos os professores, tendo em vista 44 

que o orientador do trabalho citado e a professora membro da banca examinadora não 45 

estavam presentes. 3) Assuntos gerais: 3.1 – Estágios: professor Rodrigo destacou 46 

a importância de verificar a tramitação dos relatórios de estágio no Sistema Acadêmico, 47 

tendo em vista que é necessário o aceite do relatório pelo orientador de estágio e, 48 

posteriormente, pela Coordenação de Curso, para finalizar a vigência do contrato. Nada 49 

mais havendo a tratar, às dezoito horas foi encerrada a reunião. Após a leitura e 50 

aprovação da ata por todos os presentes, esta foi lavrada e assinada por mim, Marcia 51 

Carvalho Rodrigues, Coordenadora do curso de Bacharelado em Biblioteconomia. 52 

 
 
 

__________________________________________________ 
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(a via original encontra-se assinada) 

 


